

Agosto 21, 2014 El grupo independiente de artistas visuales Mandafruta participará de la muestra colectiva “Avanz-Art. La cultura se hace no se hereda...”, en el hall central de la Legislatura neuquina. La inauguración será este viernes 22 a las 18, y podrá ser visitada hasta el 19 de septiembre, de lunes a viernes de 8 a 18, con entrada libre y gratuita.

Mandafruta es un grupo conformado por trece artistas de Centenario. Se trata de un espacio de producción artístico que reúne cultores en ilustración, arte digital, fotografía, pintura y escultura, entre otros rubros. Los artistas reflexionan sobre la visión estética y conceptual de la contemporaneidad de la cultura generando un movimiento plástico-estético asociado al quehacer habitual de una comuna en expansión como Centenario.

El grupo está conformado por Mirta Lobos, Mabel Castaño, Alejandro Manríquez, Alejandra Romero, Luis Nichela, Gonzalo Gómez, Ornella Cucchetti, Gloria Hernández, Carlos Montanelli, Pablo Agüero, Roberto Pavlovsky, Paula Di Capua y Teodoro Barahona.

Agosto 21, 2014

El grupo independiente de artistas visuales Mandafruta participará de la muestra colectiva “Avanz-Art. La cultura se hace no se hereda...”, en el hall central de la Legislatura neuquina. La inauguración será este viernes 22 a las 18, y podrá ser visitada hasta el 19 de septiembre, de lunes a viernes de 8 a 18, con entrada libre y gratuita.

Mandafruta es un grupo conformado por trece artistas de Centenario. Se trata de un espacio de producción artístico que reúne cultores en ilustración, arte digital, fotografía, pintura y escultura, entre otros rubros. Los artistas reflexionan sobre la visión estética y conceptual de la contemporaneidad de la cultura generando un movimiento plástico-estético asociado al quehacer habitual de una comuna en expansión como Centenario.

El grupo está conformado por Mirta Lobos, Mabel Castaño, Alejandro Manríquez, Alejandra Romero, Luis Nichela, Gonzalo Gómez, Ornella Cucchetti, Gloria Hernández, Carlos Montanelli, Pablo Agüero, Roberto Pavlovsky, Paula Di Capua y Teodoro Barahona.

*Nota extraída de Neuquén Informa*